

Die obgedachtermaassen nach der Bataille von Crevelt dem Artillerie-Regimente geschenkten Pauken sind von Kupfer, die Pauken-Manteln von violet seidenen Zeuge mit dem darauf gestickten französischen Wapen, auch denen gebräuchlichen Ordens-Schnüren und Zierrathen von Saint-Michel und Saint-Esprit. Der äußere Rand ist, wie das übrige, sehr reich gestickt, und bestehet aus Laubwerk mit untermengten doppelten L. In den 4 Ecken, auch unten in der Mitte, sind Armaturen und Tropheeen angebracht, welche aus antiquen Stücken, als Helmen, Cürassen, Pfeilen, Bogen 2c. bestehen. Sonst aber ist keine Devise darauf befindlich.

Die Chefs sind gewesen:

1634 Major Anton Hillefeld.

1675 Obrister Gieseler.

1683 Obristlieutenant Dolle.

1687 Obrister Eilhart Christoph von Bobart,
von der Zellischen Artillerie, starb in Zelle
den 6ten Septembr. 1704.

1689 Brigadier Braun, ward von Danzig be-
rufen.

1705 Obrister Bodeck, } von der Zellischen
1708 Obrister Strackewitz, } Artillerie.

1715